

# Start des Firmkurses 2026

**Lagerfeuer, Stockbrot und der Beginn einer besonderen Zeit – so durften wir am vergangenen Sonntag in die Firmvorbereitung starten.**

Von Janina Kühnl  
26. Jan. 2026



Am Sonntag, den 18. Januar versammelten sich über 50 Firmbewerberinnen und Firmbewerber, um gemeinsam den feierlichen Auftakt der diesjährigen Firmvorbereitung zu begehen. Mit viel Vorfreude, Offenheit und Neugier starteten die Jugendlichen in ein besonderes halbes Jahr, das sie auf ihrem Weg zur Firmung begleiten wird.

Den Beginn bildete ein gemeinsamer Gottesdienst, in dem wir uns intensiv mit den Gaben des Heiligen Geistes auseinandersetzten. In Gebeten, Texten und Impulsen wurde deutlich, wie wichtig diese Gaben für unser persönliches Leben und unseren Glaubensweg sind. Sie sollen die Jugendlichen stärken, ermutigen und ihnen Orientierung schenken – nicht nur während der Firmvorbereitung, sondern auch darüber hinaus.

Im Anschluss fanden sich die einzelnen Firmkleingruppen zusammen. In einer offenen und herzlichen Atmosphäre hatten die Teilnehmenden Gelegenheit, sich kennenzulernen, erste Kontakte zu knüpfen und miteinander ins Gespräch zu kommen. Begleitet von den Katechetinnen und Katecheten wurden erste Schritte auf dem gemeinsamen Weg gemacht und Erwartungen, sowie Wünsche ausgetauscht.

Den Abschluss bildete ein gemütliches Beisammensein am knisternden Lagerfeuer. Bei Stockbrot, warmem Licht und guten Gesprächen klang der Abend in entspannter Stimmung aus.

Wir freuen uns von Herzen auf viele weitere Begegnungen, auf gemeinsame Aktionen, Gespräche und Glaubensmomente. Gemeinsam möchten wir die Jugendlichen auf ihrem Weg begleiten und sie dabei unterstützen, ihren Glauben zu entdecken und zu vertiefen.